

Venezuela y China firman memorando de entendimiento en materia petrolera



La Habana, 4 mar (RHC) El ministerio petrolero venezolano informó este viernes que la empresa estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa) y la compañía china Kerui Group firmaron un memorando de entendimiento para la adquisición de nuevos taladros que trabajarán en la Faja Petrolífera del Orinoco .

El acuerdo formó parte de la jornada de trabajo que realiza la Delegación Venezolana de Alto Nivel en China, donde se presentó la Agenda Económica Bolivariana a funcionarios y empresarios de esa nación asiática.

El ministro de Petróleo y Minería Eulogio Del Pino explicó que además de la firma se construirá una base petroindustrial de mantenimiento de los taladros que operan en la Faja, que también funcionará como base de mantenimiento para toda Suramérica.

Se estima que la proveedora china de equipamiento petrolero brinde sus servicios en la atención de los más de 300 taladros que operan en todo el país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/86172-venezuela-y-china-firman-memorando-de-entendimiento-en-materia-petrolera>



Radio Habana Cuba